



『世界一のゲームセンター』を超える インバウンド向け 日本文化を伝える クレーンゲーム専門店

2019年 夏！オープンします！！



↑ 現在進めている
エブリデイ新店の看板イメージです

↑ 現在進めている店舗外観のイメージです(合成イメージ)

1店舗当たりのクレーンゲーム設置台数がギネス世界記録に認定されている「世界一のゲームセンター エブリデイ行田店(埼玉県行田市)」を運営する株式会社東洋(本社:埼玉県北本市/代表取締役社長 中村秀夫)は、**自社でギネス世界記録を保有するエブリデイ行田店よりもクレーンゲーム設置台数の多い、日本のお土産などを景品に多く取り揃えた、インバウンド向けの旗艦店となるクレーンゲーム専門店を2019年夏、オープン**致します。

元々、海外から入ってきたクレーンゲームでしたが、日本のアニメなどの文化と融合し、独自の発展を遂げた『日本のクレーンゲーム』は文化になっており、現在、訪日外国人観光客を魅了しています。(※日本クレーンゲーム協会調べ)

当社では、日本で発展した『クレーンゲーム』を、日本の方はもちろん、1人でも多くの外国の方にも楽しんで頂ける場を目指していきます。続報をお楽しみに！！